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営業時間：10：30～19：00 定休日：水曜日
（ラストオーダー18：30 なくなり次第終了）

〒395-0041 飯田市中央通り4丁目14-5
TEL 0265－22－1756

（西 伊藤良昭）

林 精 機

JIS Q 9100

BUREAU VERITAS
Certification

林 孝 圭取締役専務

（西 林 孝圭）

第44代会長 澤 柳 浩 成

SYMSフェア2019
 開催について
SYMSフェア2019
開催について

られる企業となる事、二つ目は会員企業の展示に触れ刺

激をもらい、様々な情報を収集することにより変化する

時代に対応できる力をつけてもらうことです。三つ目は、

会員企業の展示を会員以外の皆様にも見ていただき、Ｓ

ＹＭＳと会員企業を広く知っていただくことです。

目的達成のために様々なプランを用意してあります。

まず、企業展示に慣れていない方や新たな手法を模索さ

れている方のために、出展勉強会を９月２４日に行いまし

た。講師として有限会社アイワの高田様、抗菌美装株式

会社の鈴木様を迎え、展示ブースの効果的な見せ方や自

社をどのようにＰＲするのかなどを勉強していただきま

した。またＳＹＭＳと会員企業を広く知っていただくた

めに、多くの方に来場いただけるようチラシを作成し

ＰＲに努めています。中学校や高校へはキャリア

教育の一環として来場してもらえるように飯

田市教育委員会へ後援をいただき、チラシの

配布を行っています。

私は昨年度大平直前会長とこのＳＹＭＳ

フェアの構想を考えていた時から、会員だけ

でなく、多くの一般の皆さんに見て

もらいたい、飯田下伊那地域の様々

な企業を知ってもらいたいとの思い

がありました。事業の告知をしっか

りと行い、できるだけ多くの皆さん

に来ていただけるよう頑張る所存で

す。会員皆様におかれましては、こ

の機会に自社の本質を見極め、

時代に即した変化ができますよ

う期待しています。以上の趣旨

をご理解いただきまして、ご協

力の程よろしくお願いいたしま

す。

４４年目を迎えるＳＹＭＳは今年度「不易流行」を運営

方針に掲げ活動をしています。今年度も様々な事業を

行ってまいりましたが、いよいよ２０２０年１月１８日に「Ｓ

ＹＭＳフェア２０１９」を開催いたします。

ＳＹＭＳフェアは昨年度より、当会初のビジネスマッ

チング事業として始まりました。本事業は講師のお話を

聞くといった座学型のセミナーや運動会などのスポーツ

交流とは違い、自社の価値をいかにＰＲするかという実

践型セミナーであるとともに、多くの会員が一堂に会す

る交流の場として、学びと交流を一度に行うことができ

る新たな事業です。今年度はテーマを「Changethebetter」

として、より良い変化を生み出す事業を目指して

まいります。

ＳＹＭＳフェア２０１９の目的は３

つあります。一つ目は会員企

業が自社の技術や製品・商品

をＰＲすることによって自社

を振り返り、強みや弱みを

知る事によって時代に求め
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認定こども園 勅使河原学園
心 と 知 性

（西 勅使河原由生妃）

社会保険労務士鯉沼千里事務所

鯉沼 千里 CHISATO KOINUMA

特定社会保険労務士
新規起業事業場就業環境整備事業 普及指導員
６５歳超雇用推進プランナー
高年齢者雇用アドバイザー

〒395-0151 長野県飯田市北方２５２５番地7
TEL090-6168-5108 FAX0265-49-0432

E-mail cisa.clea@gmail.com

（西 鯉沼千里）

〇一般公開に踏み切った理由はなんですか？

ＳＹＭＳ会員企業を広く知ってもらう最適な事業だと

思いました。

〇一般の来場者の中でも特にどんな人に来てもらいたい

ですか？

この事業を通じて皆さんの企業のファンになってくれ

る人。

〇昨年は支部による会員の紹介が多かったですが、企業

単独での出店を主体にした狙いは？

一般来場者としては、ＳＹＭＳの支部紹介より、企業

を前面に出した方が分かりやすいと思いました。

〇２回目の開催ですが、どのくらいの規模・クオリティ

のブースにしたらよいですか？

５８の企業が５０ブース出展します。

〇不易流行をＳＹＭＳフェアでどのように具現化してい

きたいですか？

各企業がＰＲするにあたり、自社を見つめなおすこと

で本質を見極め、新たな時代に変化をしていくことが

できると思います。

〇どのような展示会となれば「成功した」と感じます

か？

３つの目的が達成されれば成功です。また出展された

会員企業が出てよかったと感じていただけるよう頑張

ります。

〇目標来場者数は？

今年度は６００名の来場を目標としています。
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前回の様子
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今年度NextInnovation委員会を担当しています委員長

の谷口です。NextInnovation委員会は今後支部長となられ

る副支部長の皆さまを対象とし、さまざまな角度からＳＹ

ＭＳについて議論する委員会として、昨年度大平会長が設

立された特別委員会です。今年で２年目となります。

今年度は澤柳会長の掲げる運営方針「不易流行～変わら

ない本質と変化への挑戦～」に沿って、ＳＹＭＳの変わらな

い本質を会員の皆さまに再認識して頂けるように努めると

共に、ＳＹＭＳの時代に即した変化について議論していま

す。当委員会では事業というものはありません。会議室での

議論が中心です。委員会では①会員減少に伴う年会費減少

について②事業への参加率向上について③経営者にとって

学びに繋がる事業とは？ などを議題とし、グループに分

かれて議論致しました。さすが副支部長とあって、ＳＹＭＳ

に対する思い（ＳＹＭＳ愛）が強いメンバーばかりです。皆

年齢が近いこともあり重い議題でもしっかりと未来を見据

え、楽しく意見をぶつけ合っています。また、委員会後は懇

親会を開催し情報交換や意見交換を行っていますが、これ

がまた有意義な時間となっています。

NextInnovation委員会を担当させて頂き、私自身ＳＹＭ

Ｓの素晴らしさを再認識しています。現在ＳＹＭＳの委員

会は４つあります。NextInnovation、交流、セミナー、情報委

員会です。１年間の委員会活動は他支部の経営者と横の繋

がりが築けると共に支部とは違った学びが得られます。会

員の皆さま、是非、委員会へ立候補しましょう。新しい「学び

と交流」が得られること間違いなしです。

今後ともＳＹＭＳ事業へのご参加、ご協力宜しくお願い

致します。

NNextInnovation委員会の紹NextInnovation委員会の紹介介
委員長委員長 谷口 貴之谷口 貴之

セミナー委員会を担当さ

せて頂いております、委員

長の田中です。当委員会は、

ＳＹＭＳにとって重要な「学

び」を受け持つ委員会であり、

会員の皆様にとって有意義

な学びとなるようその時代

に合わせた各種セミナーを提供してきた委員会です。

今年度は澤柳会長の掲げる運営方針「不易流行」を受け、

本質を見つめ直し、変化に挑戦するきっかけ作りをコンセ

プトに委員会運営を進めています。主となるのは「経営実務

セミナー」です。経営者側である我々がそれぞれの自社企業

の本質を見直し、時代に即した変化に挑戦するきっかけと

するためには、何を知り、何を考え、どういった行動が必要

なのか。今年度は地域に根付いた企業を経営される講師を

お招きし、この地域に根差した経営者の在り方を学んで頂

けるよう努めました。これまで数日に渡って開催されてき

た経営実務セミナーでしたが、多忙を極める会員の皆様が

参加し易くなるよう、４講演を一日での開催とさせて頂き

ました。また昨年度から開催が始まったＳＹＭＳフェアに

対しましても勉強会を主催し、出展や展示の方法だけでは

なく、いかに集客に繋げる発信とするかを実践経験の豊富

な講師から学んで頂きました。

セミナー委員会は２名の副委員長の他に広報担当、運営

担当があります。これは委員会に出向された皆様にもそれ

ぞれの学びを持ち帰り頂きたい旨からです。副委員長が会

議を司会し、議事録を作成することで欠席した委員会メン

バーと情報共有を図り、他担当者が主体的に考えることで

生み出される意見の幅が拡がることで、良いセミナーになっ

ていく原因づくりをしています。用意された学びを得てい

くことも大切ですが、是非セミナー委員に立候補して頂き

まして必要とされる学

びを提供する側に立ち、

また違った学びを共に

得ていきましょう。

今後共、ＳＹＭＳ活

動へのご理解とご協力

を宜しくお願い致しま

す。

セセミナー委員会紹セミナー委員会紹介介
委員長委員長 田中 真司田中 真司

（駒場 石原栄一郎）

豊富な経験　確かな技術豊富な経験 確かな技術豊富な経験 確かな技術
長野県知事許可（般－29）第24360号

〒395-0303 長野県下伊那郡阿智村駒場242-1

http://ishihara-paint.com info@ishihara-paint.com

いしはら塗装工業㈱いしはら塗装工業㈱
TEL 0265-45-2280 FAX 0265-45-2281

（駒場 田中仁利）

代表取締役専務 田 中 仁 利代表取締役専務 田 中 仁 利
一級建築大工技能士一級建築大工技能士

長野県下伊那郡阿智村智里2311-1
携帯：090-9892-7657 FAX：0265-43-2385
E-mail：mt@tanakakenchikuten.com

http://tanakakenchikuten.com/
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今年度、情報委員長を務めております。松尾支部の平澤信

治です。

皆様情報委員は何をやっていると思われるでしょうか？

情報委員は各支部より招集された１９名と中島局長、岡本ア

ドバイザーの総勢２２名で毎月１回活動を行っております。

（臨時に行われる事もあり）活動内容としましては、毎年２

回の会報を発行しております。１２月初頭、来年度５月中盤

頃をめどに会報内容の検討作成に努めております。会報以

外では、主に各支部、ブロック事業、本会事業、などの事業予

告及び報告をＳＹＭＳホームページにて、情報委員、及び支

部長、各事務局が随時掲載されております。７月には、浜松

で行われるビジネスマッチングフェア２０１９に参加。（詳しく

は活動報告、動画サイトに載せてありますので、ぜひ見て頂

きたい。）今年度もＳＹＭＳフェア開催にあたり、チラシ作

成を行い、１１月頭をめどにがんばっております。各支部委員

の役目として ＳＹＭＳ活動予定をスケジュールに反映させ

るための報告と事業内容を書いて頂き記載しております。

また今後の委員会の活動を検討する中でペーパーレス化、

オープンページの掲載の考えもございます。まだまだな段

階ではありますが、これからのホームページをより良くし

ていくためには必要なことではないのでしょうか。これか

らますますホームページを通じてＳＹＭＳをアピールして

いきたいので皆様のお力が要ります。是非とも来年度情報

委員会をやってみたい方、面白い仲間たちがいます。支部で

は味わえない人達です。ぜひぜひ情報委員会にご協力をよ

ろしくお願いいたします。

本年度交流委員会を担当させて頂いております委員長の

古田です。ＳＹＭＳ事業での交流の出会いは新たな発想や

知識の高揚となるものです。この貴重な交流事業を企画運

営する委員会として、これまで多くの交流事業を実施して

きております。

本年度の会長運営方針である「不易流行」～変わらない本

質と変化への挑戦～というスローガンの基、２つの交流会

事業についてご紹介させて頂きます。１つ目としてこれま

で実施しておりました「支部対抗ゴルフ大会」→「交流ゴル

フ大会」へと名称変更し開催させて頂きました。更に会員相

互の交流事業を拡大する事を目的として、支部対抗戦であ

る団体戦も継続させながら、個人も気軽に参加できる様に、

個人戦を追加させて頂きました。より多くの会員のみなさ

んにご参加して楽しんで頂ける様な企画運営とさせて頂き

ました。２つ目としましてＳＹＭＳ活動の発展と向上を担

う若手会員を募り「次世代交流会」を開催させて頂きました。

満年齢が３８歳以下の会員の皆さんに集まって頂き、今後の

ＳＹＭＳ活動に対しての課題についてグループディスカッ

ション形式での意見交換会を行いました。様々な活発なご

意見が飛び交う意見交流となり、その後のビンゴゲーム大

会へと続き、会員の方々より提供して頂いた景品により更

に盛り上がる交流事業となりました。

２つの交流事業の企画・運営方法について委員会開催し、

お二人の副委員長さんをはじめとした交流委員会のメン

バーの率直な意見を集約し、当日の運営協力して頂き今年

度も交流事業が進んでおります。今後も実り有る交流事業

にする為にも、より多くの会員の皆さまに交流事業への積

極的なご参加とご協力をよろしくお願いします。

情情報委員会紹情報委員会紹介介
委員長委員長 平澤 信治平澤 信治

交流委員会紹交流委員会紹介介
委員長委員長 古田 誠古田 誠

（駒場 山口大貴）

山口大貴
Yamaguchi Daiki

（駒場 柴田智行）
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（上郷 手塚晃太郎）

代 表 手塚 晃太郎
〒395-0041 長野県飯田市中央通り1丁目23
TEL：0265 - 4 9 - 0 5 19
Mobile：090 - 4 2 53 - 8 1 10

飯田駅

三・四丁目

二・三丁目
中
央
通
り

スクランブル交差点

（上郷 竹原友洋）

有限会社 竹 原 運 送 店有限会社　竹 原 運 送 店有限会社 竹 原 運 送 店
・一般・産業廃棄物収集運搬処理業 飯田市委託（塵芥収集）
・軽自動車運送業 ・空撮／動画制作業

代表取締役 竹 原 友 洋

〒395-0002 長野県飯田市上郷飯沼519-1
TEL（0265）24-5768 FAX（0265）22-4444
携帯 090-4063-1164

飯田空撮

情報委員会活動報告情報委員会活動報告 情報委員長情報委員長 平澤 信治平澤 信治

今年度情報委員長を務めています、松尾支部の平澤です。

今年度情報委員では、活動内容を会報に載せて情報共有を

させて頂きます。

７月１７日～１８日の２日間、浜松市アクトシティ浜松にお

いて、第１３回ビジネスマッチングフェアinHamamatsu２０

１９が開催されました。（出展規模 ２３６企業・団体、来場者

数７９００人、静岡県西部地区最大級の企業展示会）

情報委員会では会員から出展者を募集しＳＹＭＳブース

を出展致しました。（委員１０名）

今回の出展者は、南信州新聞社 伊藤さん（鼎支部）です。

南信州新聞社さんからは、三遠南信Ｂｉｚ（愛知、静岡、

長野の県境で途切れる情報を伝えることで三遠南信地域に

新しい連携と変革をもたらそうと、南信州新聞社が２０１９年

４月に創刊した月刊の情報紙）に南信州、飯田観光ガイド

春夏、秋冬号などの情報誌を提供していただき、情報委員

会がサポートに入り南信州のＰＲをして参りました。

情報委員会では南信州のＰＲ用チラシ作成に取り組み意

見交換をした後、焼肉（飯田市は人口１万人あたりの焼肉店

舗数が５．３２軒（２０１７年）全国の市の中で最も焼肉店が多い街

です）、星空（阿智村は２００６年に環境省により「日本で星が最

も輝いて見える場所」第１位に選出）に決定。更に南信州ヤ

キフェスバージョン動画も加わり準備は整いました。

【前日】１６時頃ブース準備のため会場に到着、多くの出展

企業の搬入が開始されすでに活気に満ちておりました。

【当日】１０時～１７時、三遠南信Ｂｉｚ＆チラシを来場者様

にお配りいたしました。当日は３００枚を超えるコラボチラ

シを配布することができました。

また動画担当、上郷支部の竹原さんと桐林支部の和田さ

んの現地レポートを行いビジネスマッチングフェアの様子

を動画サイトにアップされております。

現場の雰囲気、出展企業の想いなどを収録しております

ので、今後のＳＹＭＳ活動のご参考いただければ幸いです。

【夜】 常任役員、幹事、情報委員で浜松いわた信用金庫

“未来塾”が主催する。

ビジネス交流会ｉｎマッチングフェア２０１９出席

【２日目】１０時～１６時チラシが想定以上に配布して頂いた

おかげで急遽、詰め作業の後２００部を配り終え終了します。

撤収作業を行い、現地解散。

私自身初めてビジネスマッチングフェアinHamamatsu２

０１９に参加させていただきました 。ロボット産業、ものづ

くり（金属、機械、電子、他）、ＩＴ関連、卸売、食品関

連など様々なブースがあり、特に体験型と視覚でわかる

ブースが注目されておりました。チラシを配る中で星空を

知られていた方（特に女性）、南信州に興味のある方々に

伊藤さんの豊富な知識が加わり終了時には配布物は無くな

りました。皆様のおかげであります。それでもまだまだ、

南信州を知られていないのが現状と感じました。今後も継

続する事が重要ではないでしょうか。

最後になりましたが、体調不良のため委員長が動けない

ハプニングにも関わらず、サポートいただき、無事に乗り

切れたことを感謝申し上げまして締めたいと思います。（石）
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（上郷 宮澤陽平）

有限会社 宮 沢 鉄 工 場有限会社 宮 沢 鉄 工 場

鉄骨工事 金物製作 修繕工事

「イエルカの薪ストーブ」製作「イエルカの薪ストーブ」製作「イエルカの薪ストーブ」製作

下伊那郡喬木村阿島400-85
TEL 0265-33-3535 FAX 0265-33-3019

（上郷 林 佳孝）

林 佳 孝
〒395-0004 長野県飯田市上郷黒田2211
TEL.0265-23-0070 FAX.0265-24-0070
振込口座 飯田信用金庫上郷支店 当座預金番号 0869713
E-mail tikurin@mis.janis.or.jp

第第18回海外セミナー報告第18回海外セミナー報告 ６月１０日（月）～６月１６日（日６月１０日（月）～６月１６日（日））

○訪問地 イタリア

○テーマ 企業価値の向上～ブランドとし

ての確立～

○主な内容

・イタリア最大の都市型ショッピングセン

ター見学

最新デザインの建築や、ショップを中心

とした最新式の販促方法について学びま

した。

・フェラーリ博物館 マラネロ研修

レーシングカーと世界の富裕層が愛用す

る高級スポーツカーの歴史と記録の展示

見学を通じ、高級ブランドをどのように

確立したか学びました。

・ピエロトゥッチ社研修

手作業で製作する革製品工房とショップ

の見学を通じ、伝統的かつ芸術的なもの

作りについて学びました。

○参加者 １６名

（会員：１４名 しんきん職員：２名）

今後、SYMSホームページ（会員専用ペー

ジ）にて参加者一人一人の研修レポートを

掲載いたします。

大大平団長挨拶大平団長挨拶

ロローマ コロッセオローマ コロッセオ

ママラネロフェラーリ博マラネロ フェラーリ博物物館館

水の都ヴェネツィ水の都ヴェネツィアア

イタリアンを堪イタリアンを堪能能 シティライフショッピンシティライフショッピンググディストリクトディストリクト ユーロスターに乗車ユーロスターに乗車

サン・ピエトロ大聖サン・ピエトロ大聖堂堂

フィレンツフィレンツェェ

ピエロトゥッチ社にピエロトゥッチ社にてて

フェラーリ博物フェラーリ博物館館

ドゥオモ大ドゥオモ大聖聖堂堂
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旬処旬処

寿司寿司政政
下伊那郡松川町元大島3836-16 ☎0265-36-2270

ご予約お待ちしております

（大島 三島政二）

TEL0265-23-8075

〒395-0004 飯田市上郷黒田1936の8
URL：httｐ//denki119.com

株式会社 A i d
エードリ～

（上郷 三浦史光）

本 会 事 業 報 告 2019年5月～１１月会本 告事 報業 月9年5月～20 １１1本 会 事 業 報 告　2019年5月～１１月本 会 事 業 報 告 2019年5月～１１月
各事業の詳細は、ぜひ「ＳＹＭＳホームページ」でご確認ください！！

【支部長・事務局・常任役員会議】

第１回 ２０１９年５月１４日（火）

第２回 ２０１９年９月１０日（火）千登勢

支部長・事務局・本会役員が揃い、支部と本会との意思

疎通および活発な意見交換を行う重要な会議として、今年

度も開催しました。

【第３７回支部対抗ゴルフ大会】

２０１９年５月２８日（火）飯田カントリークラブ

今年度も天候に恵まれ、１００名を超える大勢の会員にご

参加頂き、盛大に開催されました。今大会も参加者から募

金を集め、「長野県立こども病院」に寄贈しました。

～ゴルフ大会結果～

団体の部 個人の部

優 勝 松尾支部 優 勝 本島 輝彦（高森）

準優勝 西支部 ベストグロス 藤森 大士（西）

第３位 豊丘支部

【ＳＹＭＳ海外セミナー】

2019年6月10日（月）～6月16日（日）

ＳＹＭＳ発足当初から開催されてきた海外セミナーも、

今回で18回目となりました。今回は参加者16名で、数多く

の高級ブランドを有するイタリアの各都市を巡りました。

【ＳＹＭＳ同友会総会・記念講演】

２０１９年７月４日（木）シルクホテル

総会では平成３０年度事業報告・会計報告、令和１年度事

業計画案・予算案を承認頂きました。記念講演会では、講

師に村田晃嗣先生（同志社大学教授）をお招きして「今後

の世界情勢と日本」をテーマに、非常に興味深いお話を頂

きました。

【ビジネスマッチングフェアinHamamatsu出展・参加】

２０１９年７月１７日（水）～１８日（木）アクトシティ浜松

「浜松いわた未来塾」様よりお招き頂き、出展ブースで

㈱南信州新聞社が発行する「三遠南信Biz」のPRを行いま

した。フェア初日の夜には交流会が催され、多くの会員が

参加しました。

会議の様子 懇親会の様子

会長挨拶

団体優勝の松尾支部



ＳＹＭＳしんきん若手経営者の会会報 2019年１２月２０日 第１4２号 ◯9

皆様のおかげで無事20周年を迎えることが
できました！これからもよろしくお願いし
ます。
寒くなり、大好評の焼き鳥やもつ鍋、
ラムしゃぶをぜひご堪能ください！

粋な居酒屋 よかよか

店主 西村真一 ☎36-6639

‼

LINE公式アカウント

有限会社

【ＳＹＭＳ次世代交流会】

２０１９年１０月１８日（金）殿岡温泉 湯元 湯～眠

ＳＹＭＳの若手会員を対象とした交流会を開催しました。

親しみやすい雰囲気の中で、ＳＹＭＳへの思い、今後のＳ

ＹＭＳに期待することなどについて、活発な意見交換が行

われました。

【ＳＹＭＳ経営実務セミナー】

２０１９年１１月１６日（土）飯田信用金庫本店大会議室

今年度は昨年度までの連続セミナー方式を変更して、４

名の講師をお迎えして１日かけてのセミナーを開催しまし

た。冒頭のセレモニーでは、ＳＹＭＳ初代会長・横田盛廣

先生から設立当時の貴重なお話を頂きました。また４名の

講師からはそれぞれに刺激のあるお話を頂き、大変中身の

濃い一日となりました。

【ＳＹＭＳ＆同友会経営者大会２０１９】

２０１９年１１月１９日（火）シルクホテル

毎年恒例の経営者大会には１００名を超える会員の参加を頂

き、今年度は三橋貴明先生（㈱経世論研究所所長）をお招

きして「日本を豊かにする経済学～最強の地方創生とは～」

をテーマにご講演頂きました。

【次年度役員選考委員会・役員会】

２０１９年１１月２７日（水）ビーラクスマツカワ

２０２０年度本会役員選考委員会が各支部長出席のもと開催

され、新役員予定者が決定しました。引き続き開催された

役員会ではグループミーティングが行われ、経営者の資質

向上、支部事業の参加率向上、今後のＳＹＭＳへの要望等

について活発な意見交換が行われました。
横田初代会長

三橋先生 手塚同友会会長挨拶

（大島 西村真一）（大島 澤 栄一）

野原講師

近藤講師

今井講師
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（上飯田 清⽔晴美）
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※毎年変更となるパスワードには法則性はありません。
※ＵＲＬは ｈｔｔｐ：//ｓｙｍｓ．ｂｚ/です。

◎ご注意点

（詳しくはオープンサイト内の利用規約をご覧ください）

①ログインパスワードは、当会が毎年変更設定するものとし、変

更の都度会員へ通知します。新パスワードは通知により指定さ

れた日より有効となります。

なお、パスワードの変更時期・設定方法等については会員に

事前に通知することなく変更する場合があります。

②ログインパスワードは、会員自身の責任において厳重に管理す

るものとし、第三者へ開示しないでください。

③ログインパスワードにつき盗用、流出もしくは不正使用等の事

実またはそのおそれがある場合は、当会に直ちに連絡してくだ

さい。

この届出に対し、当会は調査を行い、必要と認められた場合、

本ホームページの停止など適切な措置を講じます。

当会はこの届出に基づく必要な措置の手続の完了前のトラブ

ル等に起因する損害については、責任を負いません。

④送付上の事故

当会が発行したログインパスワードが送付上の事故等当会

の責めによらない事由により、第三者がログインパスワードを

知り得たとしても、そのために生じた損害については、当会は

一切責任を負いません。

⑤ログインパスワードの部外者への提供を禁止します。

ＳＹＭＳホームページ
会員専用ページログインパスワードについて

２０１９年度のユーザー名、パスワードは以下の通りです。

「SYMSホームページ」に、

「動画ギャラリー」のページを

作成しましたのでご案内致しま

す。「動画ギャラリー」には本

会事業の様子を記録した動画が

掲載されており、文字では伝わりにくい各事業の雰囲気も

良く伝わると大変ご好評いただいております。会員専用

ページ、トップページの「動画ギャラリー」のバナーをク

リックしていただき、是非ご覧下さい！

編 集 後 記

本年度、情報委員会の副委員長をさせてい

ただいております、伊賀良支部の松澤です。

会報１４２号の編集では、平澤委員長を支え、SYMSの活動

を積極的に発信していかなければならないのですが、

実際のところは、委員会メンバーの皆様に助けていただ

き、編集を終えることができました。

情報委員会をさせていただいて２年目になりますが、

委員長を始め素晴らしいメンバーと活動できることに感

謝しております。

貴重なこの機会を自身の学びとし今後に生かしていきた

いと思います。

皆様大変お疲れさまでした。

編集長 伊賀良支部

飯田精密㈱ 松澤 智

今年度、令和初号となります、会報１４２号の

副編集長を務めさせて頂きました松尾支部の

丸山です。前回の１４０号に続き、節目のいい会

報を担当させて頂きました。

今年で２年目になりますが、平澤委員長をはじめ会員の

皆さんの団結力、行動力、集中力、がとても有る委員会に

なりました。

支部を超えた交流にとてもいい繋がりができ、改めて委

員長はじめ副委員長の松澤さん、事務局の中島さん、他、

参加して頂いた各支部の皆さんの協力が有り会報が仕上が

りました。

携わった皆さんに心より感謝を申し上げ、編集後記とさ

せて頂きます。

副編集長 松尾支部

丸山モータース 丸山俊幸

情報委員会からのお知らせ

（上飯田 細川大輔）


